

Kapolsek Rengasdengklok Pimpin Langsung Pengamanan Penutupan Lokasi Yang Diduga Tempat Prostitusi

KARAWANG - KARAWANG.XPRESS.CO.ID

Oct 12, 2024 - 15:27



Polres Karawang Polda Jabar - Personil unit Samapta bersama unit Intelkam Polsek Rengasdengklok melakukan Monitoring dan Pengamanan Kegiatan Aksi Spontanitas Protes Masyarakat terhadap adanya warung yang diduga digunakan untuk tempat prostitusi di Dusun Bakan jati desa Karyasari

Jumat (11/10/2024)

Kegiatan pengamanan di pimpin langsung Kapolsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar AKP. H.Edi Karyadi S.H didampingi Panit Samapta Ipda W.Supriantoro S.H, serta personil Polsek Rengasdengklok

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kabid PPUD Satpol PP Kab.Karawang Adi Firmansyah, Kasi Dal Ops Tata Suparta S.Ak, Kasie Lidik Satpol PP Kab.Karawang Wahyu, Kasie Binwaslul Satpol PP Kab.Karawang Bahrul Fauzi, Kasie Trantib Kec.Rengasdengklok Heriansyah, Kepala Desa Mulyajaya Endang Macan Kumbang serta Sekdes Karyasari Maman

Aksi Spontanitas Protes Masyarakat terhadap adanya warung yang diduga digunakan untuk tempat prostitusi di desa Karyasari.

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Rengasdengklok AKP Kegiatan tersebut merupakan aksi spontanitas Masyarakat dari beberapa desa, yaitu Desa Karyasari, Desa Amansari dan Desa Mulyajaya kec. Kutawaluya. Dalam kegiatan tersebut diikuti oleh ±50 masyarakat yang di dominasi oleh Ibu ibu.

"Itu merupakan aksi Spontanitas yang dilakukan ibu - ibu dari tiga Desa. yang mana pada awalnya ada aduan dari masyarakat Dusun Cibanteng Desa Mulyajaya yang sering melintas mendapatkan perlakuan tidak menyenangkan dari orang yang diduga dalam pengaruh minuman beralkohol di lokasi yang di indikasikan minum di warung yang berdiri di bantaran sungai irigasi yang di duga juga sebagai tempat prostitusi. Sehingga warga merasa resah dan melakukan aksi spontanitas," Kata Kapolsek AKP Edi Karyadi
Sabtu (12/10/2024)

Kapolsek Menjelaskan, dengan adanya aksi spontanitas dari ibu - ibu tersebut. direspon cepat oleh Satpol PP Kabupaten Karawang dengan menutup langsung lokasi yang diduga tempat Prostitusi

"Selanjutnya kami berkoordinasi dengan Satpol PP Kabupaten Karawang. untuk segera melakukan penutupan terhadap lokasi yang diduga dijadikan tempat Prostitusi tersebut ," Jelas Kapolsek

"Kemudian setelah kami melakukan koordinasi dengan Satpol PP Kabupaten Karawang. Direspon cepat oleh Satpol PP dengan turun langsung ke lokasi dan melakukan penutupan dengan memasang police line, kami juga berharap kepada masyarakat agar dapat segera memberikan informasi apabila ada aktifitas kembali di lokasi tersebut " Pungkasnya

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain